

Fecha: 05-09-2024 Medio: El Divisadero Supl. : El Divisadero

Tipo: Noticia general

Título: Servicios públicos visitan Islas Huichas para atender a la comunidad

Pág.: 9 Cm2: 358,7

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.600 7.800

idad: No Definida

Servicios públicos visitan Islas Huichas para atender a la comunidad

Islas Huichas-. El Gobierno a través de sus servicios públicos se desplegaron el pasado jueves por Puerto Aguirre, en el archipiélago de Islas Huichas, junto al seremi de Agricultura, Eugenio Ruiz, profesionales de la Delegación Presidencial Provincial de Aysén, Indap, Conaf, Sence, IPS, Sernapesca y Subpesca, donde impulsaron el desarrollo de instancias ciudadanas, además de visitas de coordinación en terreno a equipos de los respectivos servicios vinculados.

En palabras del delegado Presidencial Provincial de Aysén, Jorge Díaz Guzmán, "una vez más el equipo de Gobierno en Terreno de la Delegación Presidencial Provincial se desplazó a Islas Huichas, Puerto Aguirre, donde diversos servicios públicos tomaron contacto con la comunidad ya que para nosotros es muy relevante desplazarnos donde los servicios públicos no están permanentemente, así que fue todo un éxito y seguiremos trasladándonos a los lugares más remotos de la provincia de Aysén para satisfacer las necesidades de nuestra comunidad provincial".

La jornada dio inicio con una visita encabezada por la autoridad regional de Agricultura junto al equipo del área social y de seguridad de la Delegación Presidencial Provincial Aysén, y Prodesal de Indap, quienes arribaron al Parque Urbano La Poza para conversar con las trabajadoras y trabajadores de Conaf, levantando inquietudes del territorio y coordinando materias sobre postulaciones a cursos y bonos, entre otras.

"En Huichas también llegamos a la Isla Pilcomayo, donde hacemos valer el mandato del presidente Gabriel Boric de llegar a los territorios más aislados del país. Ahí visitamos a la vecina y usuaria de Indap, Rosa Vidal, quien con el apoyo del Ministerio de Agricultura logró levantar un invernadero y producir huevos de gallinas libres. Ahora pudimos conversar sobre su proceso y los apoyos públicos a los que pueda optar, en el sentido que toda línea de acción nazca desde y para el territorio", sostuvo el seremi Eugenio Ruiz

Posterior a esta visita, la jornada de





despliegue finalizó en el desarrollo de una Plaza Ciudadana, de acuerdo con el programa de "Gobierno en Terreno", desde el gimnasio de la Ilustre Municipalidad de Puerto Aguirre, donde más de 30 vecinas y vecinos acogieron la convocatoria pública para informarse sobre la agenda programática del Gobierno, extender inquietudes y realizar trámites presenciales con los servicios presentes.

En este contexto, la vecina de Puerto Aguirre, Tamara Oyarzo, señaló que "para mí es importante, y para toda la gente, porque que venga el Gobierno con sus servicios acá es relevante. Es muy difícil y muy a trasmano salir a hacer trámites hasta Puerto Aysén, y las cosas que se pueden hacer acá son mínimas, así que este despliegue fue muy favorable para toda la comunidad, además de un ahorro para nuestro bolsillo".